



Malena Schultheiß übergab die Spende mit ihrem Vater im Kinderhospiz Bärenherz

02.07.2024 00:00 CEST

Herzenssache: Spende der Klasse 4c aus Markkleeberg-West bringt Freude ins Kinderhospiz Bärenherz!

Am 21. Juni 2024 durften wir im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig eine besondere Spende entgegennehmen. Malena Schultheiß und ihr Vater überreichten uns im Namen der Klasse 4c der Grundschule Markkleeberg-West eine Unterstützung von 403,56 Euro!

Dieses Geld stammt aus der Klassenkasse, zu dem die Eltern der Schüler beim Abschlussfest am 14. Juni 2024 noch zusätzlich beigetragen haben. Es ist

schön zu sehen, wie die Kinder und ihre Eltern gemeinsam ein Herz für andere zeigen.

Unser Dank geht an die Klasse 4c und alle, die mitgeholfen haben. Eure Spende hilft uns, unsere Arbeit im Kinderhospiz fortzusetzen und den Familien zur Seite zu stehen.

Euer Team vom Kinderhospiz Bärenherz

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de